
Espace Sentein est une entreprise qui propose des formations.

Espace Sentein propose des formations :

	● pour les métiers du social,

	● pour les métiers du médico-social,

Espace Sentein souhaite que les personnes en situation de handicap :

	● aient les mêmes droits et les mêmes chances,

	● soient incluses dans la société,

	● aient accès à tous les lieux du centre de formation...

Nous pensons que travailler ensemble est une force.

Nous voulons accompagner les personnes en situation de handicap et nos salariés.

ESPACE SENTEIN
Parc Euromédecine

BP 24414
34 099 MONTPELLIER Cedex 5

ESPACE SENTEIN
Études Supérieures Professionnalisées des Acteurs et des Cadres de l’Économie sociale

ESPACE SENTEIN : NOTRE ENGAGEMENT POUR LE HANDICAP

Numéro de téléphone : 04 67 63 11 11
Adresse mail : contact@espace-sentein.fr

Site internet : www.espace-sentein.fr
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Inclusion et non-discrimination

Espace Sentein embauche des salariés pour leurs compétences professionnelles.

Le handicap n’est pas un défaut.

Une personne handicapée doit avoir les mêmes chances qu’une autre personne.

Les salariés en situation de handicap pourront avoir un poste de travail adapté.

Cette adaptation sera faite avec l’aide des services de santé au travail.

Ces aides leur permettront de garder leur emploi.

Espace Sentein soutient l’inclusion 

des personnes en situation de handicap.

Espace Sentein fait travailler des :

	● EA (Entreprises Adaptées)

	● ESAT (Etablissement et Service d’Accompagnement par le Travail)

Par exemple, l’entretien de nos espaces-verts.

Accessibilité pour tout le monde 

Espace Sentein respecte les lois et les règlements 

pour l’inclusion des personnes en situation de handicap :

	● dans nos locaux,

	● pour nos documents de formation,

	● pour nos services d’accompagnement...
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Une référente handicap 

Il y a une référente handicap dans l’entreprise.

La référente handicap connait les différents handicaps.

La référente handicap est en relation avec des partenaires extérieurs.

La référente handicap apprend les nouvelles aides adaptées à chaque handicap.

Cela permet de proposer ces aides au personnel et aux apprenants.

Les apprenants sont les personnes formées par Espace Sentein.

Accompagnement personnalisé 

Espace Sentein propose un accompagnement personnalisé :

	● pour les apprenants en situation de handicap.

	● pour les salariés de l’entreprise,

Pour les apprenants en situation de handicap
Nous étudions les besoins de chaque personne :

	● avant la formation,

	● pendant la formation...

Cela nous permet de mettre en place des aides et des aménagements adaptés.

Les apprenants en situation de handicap pourront :

	● faire la formation,

	● réussir la formation.

Pour les salariés d’Espace Sentein 

Nous mettons en place des actions pour :

	● aider les salariés à garder leur emploi,

	● éviter les risques professionnels (accidents, maladies...).
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Espace Sentein travaille avec :

	● le CSE,

CSE : Comité Social et Economique.

	● Les services de santé au travail,

	● L’AGEFIPH,

L’AGEFIPH : Association de Gestion du Fonds pour l’Insertion Professionnelle 

des Personnes Handicapées.

Faire connaitre le handicap à nos salariés  

Nos salariés ont des informations sur les handicaps.

Nos salariés respectent les apprenants en situation de handicap.

Les formateurs savent accueillir les apprenants en situation de handicap.

Les formateurs adaptent les formations en fonction des différents handicaps.

Nos partenaires 

Espace Sentein est en relation avec :

	● les services de santé au travail,

	● des associations,

	● des spécialistes du handicap...

Par exemple : L’AGEFIPH

Cela permet de vérifier si notre travail est adapté aux besoins 

des personnes en situation de handicap :

	● les apprenants

	● les salariés
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Évaluation et amélioration pendant toute l’année 

Nous vérifions très souvent nos progrès pour :

	● l’accessibilité,

	● l’inclusion.

Nous travaillons chaque jour pour améliorer l’accessibilité et l’inclusion 

des personnes en situation de handicap.

Communication 

Nous expliquons ce que nous faisons pour les personnes en situation de handicap.

Toutes nos actions sont sur notre site internet.

Vous pouvez nous écrire des commentaires que vous soyez :

	● des apprenants en situation de handicap,

	● des salariés d’Espace Sentein,

	● des personnes élues du CSE.

Nous répondrons à chaque commentaire !

Responsabilité 

Toutes les personnes de l’Espace Sentein participent 

à l’accueil et à l’accompagnement 

des personnes en situation de handicap.

Date de la création du document :

Signature des dirigeants d’Espace Sentein :

Nos actions seront mises à jour pour montrer notre engagement de tous les jours.
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Ce document a été écrit en FALC (Facile A Lire et à Comprendre).

Il a été écrit par l’atelier FALC de l’ESAT Òséa d’Antonne.
L’atelier FALC a reçu la marque Qualité de l’Unapei

Crédits pictogrammes : Freepik, T.rex, Futuer de flaticon.com
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